



DANSE Stage à Yolet

Les adolescents de 10 à 14 ans sont conviés au stage de danse, du lundi 5 au mercredi 7 avril, à Yolet. Il est organisé par le centre social et culturel d'Aurillac...

CONCOURS La vallée de l'Authre en photos

Jusqu'au 30 avril, l'association La Vallée de l'Authre organise un concours photo destiné aux habitants de la vallée, qui s'inscrit de mardi à Laroqueville...



ARBORETIUM L'ourset le printemps

L'arboretum communaux a organisé une animation contée et musicale sur la recherche de l'ours... avec les amis aux usages. Les enfants de 5 à 10 ans...

AURILLAC

ville

THIERRY

... a appris que Mme de Fontenay serait sans doute l'invitée du prochain Festival international du casse-croûte et des Goudots gourmands d'Aurillac...

CARNET

- LA MONTAGNE: AGENCE D'AURILLAC, 7, rue des Camées, tél. 04.71.45.40.20... INTERNET: aurillac@centrefrance.com... URGENCES: SAMU, Tél. 15 (exclusivement)...

- SERVICES: ÉTAT DES ROUTES DANS LE DÉPARTEMENT, Tél. 04.71.48.44.44... OFFICE DE TOURISME, Tél. 04.71.48.46.58...

- CINÉMA: L'INCROUSIE, Comédie d'Alexandre Castagnetti... AGENTS SECRETS, Film d'espionnage (1h49)... LA PASSION DU CHRIST, Film de Mel Gibson (2 heures)...

FAIT DIVERS n Il y a vingt-deux ans, tout Aurillac partait à la recherche de lionnes échappées d'un cirque...

Une incroyable chasse aux fauves

Vingt-deux ans avant la fameuse panthère noire, cinq lionnes s'étaient échappées du cirque Jean-Richard. Des témoins de l'époque se remémorent cette incroyable chasse aux fauves.

Thierry n'a rien oublié. « À l'époque, j'avais 19 ans. C'était un dimanche matin. On savait qu'une lionne se promenait dans la nature depuis plusieurs heures... Des étudiants américains... De leur côté, Thierry et ses amis poursuivent leurs recherches. Quatre des cinq lionnes ont regagné leur cage.



CAGE. Le dernier fauve en liberté s'était réfugié au fond d'une buse de béton. C'est là que Thierry et ses amis l'ont retrouvé. (Photos d'archives La Montagne)

matin, il était tombé nez à nez avec le félin dans son jardin. Plusieurs heures plus tard, il en bégayait encore! De leur côté, Thierry et ses amis poursuivent leurs recherches. Quatre des cinq lionnes ont regagné leur cage.

La traque, heure par heure

Dimanche, 5 heures. Deux artistes mexicains du cirque Jean-Richard regagnent leur caravane, place du 8-Mai. Soudain, ils tombent nez à nez avec les cinq lionnes en liberté. Ils donnent l'alerte.

municipales équipées de haut-parleurs invitent la population à demeurer chez elle. Le préfet du Cantal décide de faire abattre la lionne à vue. 11 heures. Des traces sont découvertes au bord de la route de l'aéroport.

CHEVAUX DE LOISIRS n Une première foire, le samedi 3 avril, à Maurs

Un événement dans la région

Une première foire consacrée aux chevaux de sport et de loisirs aura lieu le samedi 3 avril, à Maurs.



MAURS. Le samedi 3 avril, le comité des foires chevalines organisera une première foire entièrement consacrée aux chevaux de sport et de loisir.

Au yeux du comité maurois, qui organise chaque année trois événements de niveau européen consacrés aux chevaux lourds, « la programmation d'un tel événement devrait répondre à une demande exprimée par les différents acteurs de la filière cheval. Dans une cité où les activités sportives et de loisirs liées aux équidés connaissent un important développement, on nous reprochait de donner une trop grande importance au négoce du cheval de boucherie.

pérenniser. Nous devrions y parvenir sans peine, tant des particuliers et des négociants ont déjà pris date. Cette première d'avril débutera à 8 heures. Les adeptes des équi-

dés de loisirs et de sport (chevaux, ânes, poneys...) bénéficieront sur place d'infrastructures (carrières, boxes, paddocks...) leur permettant des présentations et des exercices dans les meilleures conditions de confort et de sécurité. Il sera également possible d'acheter ou de vendre des accessoires neufs ou d'occasion liés à l'équipement du cheval.

LYCÉE RAYMOND-CORTAT

Les jeunes chefs en démonstration



EXEMPLE. Frédéric Coursol, de l'Hôtel Radio à Chamalières, et Laurent Chavigné, du restaurant « L'Aromate », ont fait la démonstration de leur savoir-faire.

Après avoir reçu, fin janvier, Jérôme Casanave, du restaurant « Le Jarousset », à Murat, les élèves de la classe de première bac professionnel « restauration », avec leurs professeurs, B. Théallier (cuisine) et Y. Mondani (restaurant), recevaient deux grands chefs auvergnats qui ont délaissé temporairement leur fourneau de leur restaurant pour investir ceux du lycée Raymond-Cortat et partager leur savoir-faire.

Après avoir reçu, fin janvier, Jérôme Casanave, du restaurant « Le Jarousset », à Murat, les élèves de la classe de première bac professionnel « restauration », avec leurs professeurs, B. Théallier (cuisine) et Y. Mondani (restaurant), recevaient deux grands chefs auvergnats qui ont délaissé temporairement leur fourneau de leur restaurant pour investir ceux du lycée Raymond-Cortat et partager leur savoir-faire. Frédéric Coursol, chef étoilé au Michelin 2004 de l'Hôtel Radio à Chamalières, et Laurent Chavigné, du restaurant « L'Aromate », deux four-

ÉCHOS CITE

FORMATION

ATTESTATION DE FORMATION AUX PREMIERS SECOURS. L'association départementale de protection civile du Cantal (ADPC 15) ouvre une session de formation aux premiers secours. Les cours auront lieu en veillée durant les vacances de Pâques, au centre Leymarie, rue Cinq-Arbes, à Aurillac.

BELOTE

COMITÉ DES FÊTES MARMARIERS-GARRIC. Le prochain concours de belote du comité des fêtes de Marmiers-le-Garric aura lieu demain vendredi 2 avril, à 20 heures, au centre social de Marmiers. Toutes les équipes seront récompensées.

BOISSET CANTAL Dimanche 4 avril 2004 21e BROCANTE 1re Bourse d'échange (pièces détachées, auto, moto anciennes)

Arachnée présente LHASA: Jeudi 8 avril - 20 h 30 - Maison des Congrès HOLIDAY ON ICE: vendredi 23 avril - 15 h et 20 h 30 samedi 24 avril - 14 h, 17 h 30 et 21 h dimanche 25 avril - 14 h 30 et 18 h - Zénith d'Auvergne NIGHT OF THE PROMS avec Roch Voisine et Patrick Fiori: vendredi 7 mai - 20 h 30 - Zénith d'Auvergne THIERRY AMIEL: vendredi 7 mai - 20 h - Maison des Congrès IAM: dimanche 9 mai - 19 h - Zénith d'Auvergne EDDY MITCHELL: mardi 11 mai - 20 h 30 - Zénith d'Auvergne

CE SOIR! YANNICK NOAH jeudi 1er avril - 20 h - Zénith d'Auvergne